

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian keterbatasan hasil penelitian secara keseluruhan pada bab-bab sebelumnya terkait penerapan penelitian kualitatif dengan judul “Pendidikan Karakter Melalui Proses Pembelajaran Tahfidz Juz ‘Amma pada Kelas IV di MI Ma'arif Soka" Kecamatan Poncowarno Kabupaten Kebumen. Maka kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut: (1) Pendidikan Karakter yang muncul dalam proses pembelajaran kegiatan tahfidz Juz ‘Amma pada kelas IV di MI Ma’arif Soka: Religius , Jujur, Disiplin, Kerja Keras, Mandiri, Bersahabat / Komunikatif, Tanggung Jawab (2) Pendidikan karakter yang paling menonjol dalam proses pembelajaran Tahfidz Juz ‘amma pada kelas IV di MI Ma’arif Soka: Religius, Jujur, Disiplin

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian mengenai “Pendidikan Karakter Melalui Tahfidz Juz Amma pada kelas IV di MI Ma’arif Soka” Kecamatan Poncowarno Kabupaten Kebumen, maka penulis memberikan beberapa saran yang dapat dijadikan sebagai masukan kepada:

1. Pihak Madrasah, agar lebih sering mengontrol pembelajaran ini, sehingga guru dan peserta didik lebih semangat dan greget dalam mengajar.

2. Guru Tahfidz, agar selalu memberi tahu kehadirannya setiap hari di tunjukkan dengan absen, dan ketika izin tidak mendadak agar bisa di gantikan dengan guru kelas pada hari itu.
3. Siswa, selalu semangat dan siap untuk setoran, di kurangi jahilnya kepada teman.

### **C. Penutup**

Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik, dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis berusaha semaksimal mungkin mencurahkan tenaga dan pikiran untuk melakukan segala upaya untuk menginvestasikan waktu, tenaga, dan pemikiran untuk menyusun skripsi ini. Namun penulis menyadari bahwa skripsi ini masih mempunyai beberapa kekurangan dalam hal penyusunan kata, penyajian data, dan analisis. Oleh karena itu, saran yang membangun dari pembaca senantiasa penulis harapkan. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan waktu, pikiran, dan doanya. Penulis berdoa semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan menjadi amal baik bagi penulis. Semoga kita selalu mendapatkan perlindungan dari Allah SWT dan selalu diberikan kebahagiaan di dunia dan akhirat. Amin.